El aislamiento en comparación con la cuarentena



Vigente a partir del 16 de marzo de 2020

w0305478l_COVID-19_16Mar2020

Debe entender la diferencia



Para las personas que se sienten enfermas, el aislamiento:

- Separa a las personas infectadas con enfermedades como el COVID-19 de las que no están infectadas
- Restringe el movimiento de personas enfermas para evitar la propagación de la enfermedad
- Mantiene a las personas alejadas de espacios públicos hasta que el riesgo de transmisión a otros sea bajo



Para las personas que no están enfermas, pero pueden haber estado expuestas, la cuarentena:

- Restringe el movimiento de personas para controlar los síntomas para una detección temprana
- Previene la propagación de infecciones o contaminación
- Debe ser comunicada por las autoridades con directrices claras